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2. Data Berita

Judul Berita 

BeAT Jadi Skutik 
Terlaris Honda di Jawa 
Barat 

Honda BeAT menjadi skutik Honda terlaris di wilayah Jawa Barat. Sepanjang 
2018, PT Daya Adicipta Motora ( DAM) mengantongi penjualan BeAT 
sebanyak 481.920 unit, yang kemudian disusul oeh Vario Series sebesar 
185.325 unit. Sepanjang 12 bulan di 2018, penjualan tipe matik Honda di 
Jawa Barat mengalami pertumbuhan 11 persen atau naik 80.284 unit 
dibanding periode yang sama pada 2017. Secara total, DAM berhasil 
membukukan penjualan 886.179 unit, di mana 813.204 unitnya 
disumbangkan oleh jajaran skutik Honda. Dari segmen sport, CBR150R 
berkontribusi sebesar 13.720 unit yang kemudian diikuti CB150 Streefire 
sebanyak 10.766 unit, CRF150L 7.806 unit. Bila diakumulasi total penjualan 
segmen sport sebesar 46.028 unit. Sementara sisanya, sebanyak 26.947 unit 
di tempati oleh cub dan bebek lainnya. Sedangkan untuk jajaran Big Bike 
Honda, DAM meraih penjualan 54 unit yang didominasi oleh CMX500 Rabel. 
General Manager Motorcycle Sales, Marketing & Logistic DAM Lerri 
Gunawan, mengatakan, Beragam produk baru yang dirilis sepanjang tahun 
lalu berhasil mengantarkan penjualan sepeda motor di Jawa Barat pada 
tahun 2018 meningkat 9,1 persen dibandingkan tahun sebelumnya. 
“Keberhasilan�ini�tentunya�di�dukung�dengan�berbagai�program�penjualan�
dan produk sepeda motor Honda yang terbukti semakin bagus, irit dan 
peduli lingkungan, serta layanan purna jual yang tersebar di 546 jaringan 
AHASS di Jawa Barat. Kami juga selalu berupaya memberikan layanan yang 
terbaik�bagi�konsumen�Honda,”�ujar�Lerri�dalam�siaran�resminya,�Sabtu�
(23/2/2019). 

Ini Sebabnya Ban 
Depan Motor Trail 
Lebih Besar daripada 
Ban Belakang 

Sejumlah masyarakat atau pengguna sepeda motor mungkin ada yang 
belum tahu, tentang ukuran ban motor trail ternyata berbeda. Secara 
umum, ban depan lebih besar ketimbang belakang. Sebagai contoh, ukuran 
ban pada Honda CRF 150L yang bagian depan menggunakan 2.75-21/45SP, 
dan belakang 4.11-85, sementara KLX 150, ban depan 70/100-19M/C 42P, 
sedangkan belakang 90/200-16M/C 51P. Ibnu Baskoro, Departemen Training 
Sales PT Sumi Rubber Indonesia (Surindo/Dunlop Indonesia) menjelaskan, 
secara filosofi ban depan pada motor trail berukuran lebih besar dibanding 
bagian belakang. "Tujuan utamanya untuk meredam kejutannya, karena 
beban terpaku pada bagian depan, dan ban belakang membantu ketika 
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motor mau belok," ujar Ibnu di kawasan Kemayoran, Jakarta Pusat, Kamis 
(21/2/2019). Faktor lain, lanjut Ibnu penggunaan shock bagian depan juga 
dibuat panjang sehingga harus ditunjang dengan ukuran ban lebih besar, 
sehingga ketika melakukan manuver di lintasan off-road lebih stabil. "Jadi 
agar lebih mudah dan tentunya seimbang serta kuat ketika melakukan 
akselerasi di jalur-jalur tanah atau berlubang," ucap dia. 

Ini Dia Komunitas 
Resmi Honda Forza 

Pengguna sepeda motor Honda Forza membentuk identitas yang diberi 
nama Honda Forza Club Indonesia (HFCI). Acara pengukuhan komunitas itu 
diadakan di Honda Premium Matic Day 2019 yang digelar Wahana Makmur 
Sejati pada akhir pekan lalu di Cibubur. "Deklarasi ini menjadi satu bentuk 
resminya komunitas Honda Forza sebagai organisasi atas dasar kecintaan 
dunia�otomotif�roda�dua,”�ujar�Head�Of�Marketing Communication Wahana 
Andra Friandana dalam siaran resmi, Senin (18/2/2019). Meski terbilang 
baru, kehadiran komunitas satu tipe ini dapatkan respon baik dari pemilik 
Honda Forza. Terdata sekitar 131 orang menjadi anggota komunitas 
tersebut. Sebagai komunitas yang peduli terhadap keselamatan lalu lintas, 
maka, berjanji untuk menjalankan prinsip safety riding. Bahkan seluruh 
komunitas Honda di Indonesia wajib menjadi pelopor safety riding di 
masyarakat. "Jika berminat, mereka mengajak pemilik Forza lainnya untuk 
bergabung. Informasi awal mereka telah membuka website yang dapat 
diakses�di�HFCI.or.id,”�ucap�PIC�Community�Development�Wahana�Agus�
Sigit. 

Harga Skutik BMW C 
400 X, Lebih Mahal 
dari Xpander 

Di bawah PT Maxindo Moto Nusantara, akhirnya BMW Motorrad resmi 
merilis C 400 X di Indonesia. Skutik bongsor yang pertama kali diperkenalkan 
dalam ajang EICMA 2017 lalu ini hadir dengan beragam fitur modern untuk 
memanjakan calon konsumennya. Selain untuk melengkapi jajaran produk 
BMW Motorrad lainnya, menurut CEO Maxindo Moto Nusantara Joe Frans, 
kehadiran skutik premium ini juga bisa menjadi rujukan bagi para pehobi 
yang gemar berpergian jarak jauh. "Bisa buat solusi dalam kota karena 
lengkap dengan konektivitas teknologi seperti smartphone, headset, serta 
layar TFT. Untuk touring juga juga cukup nyaman," kata Joe dalam 
keterangan resminya, Sabtu (16/2/2019). BMW X 400 C hadir dengan mesin 
satu silinder berkubikasi 350 cc yang mampu mengolah tenaga hingga 34 tk 
pada 7.000 rpm dan torsi 35 Nm. Tenaga tersebut disalurkan melalui 
transmisi continuous variable transmission (CVT). Fitur modern BMW 
Motorrad Connectivity memang menjadi salah satu ciri khas yang dimiliki C 
400 X. Keberadaan fitur tersebut memungkinkan pemilik untuk 
menyambungkan ponsel pintar dengan perangkat pada motor, bahkan 
dengan helm via koneksi Bluetooth. Skutik premium ini hadir dengan tiga 
pilihan warna, yakni Alpine White, Zenith Blue Metallic, dan Black Strom 
Metallic. Sementara untuk harga, dibanderol Rp 259 juta off the road 
Jakarta atau setara dengan Mitsubishi Xpander varian Sport A/T. 

DI JEGAL KOREA 
,RINOV/PITHA GAGAL 
KE SEMIFINAL SPAIN 
MASTERS 2019 

Ganda campuran Indonesia, Rinov Rivaldy/ Pitha Haningtyas Mentari, gagal 
melangkah ke semifinal turnamen bulu tangkis Spain Masters 2019. Langkah 
mereka dihentikan oleh wakil Korea Selatan, Seo Seung-jae/Chae Yujung. 
Dalam pertandingan babak perempat final di Pavello de la Vall d Hebron, 
Barcelona, Spanyol, Jumat (22/2/2019), Rinov/Pitha kalah rubber game 15-
21, 21-16, 15-21 dari unggulan ketiga tersebut. Dengan demikian, Seo/Chae 
yang lolos untuk bertemu unggulan kedua dari Inggris, Marcus Ellis/Lauren 
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Smith, dalam perebutan tiket ke final. Tersingkirnya Rinov/Pitha membuat 
Indonesia tinggal mengandalkan Tontowi Ahmad/Winny Oktavina Kandow 
untuk menyabet gelar turnamen level Super 300 ini dari sektor ganda 
campuran. Tontowi/Winny, yang ditempatkan sebagai unggulan kelima, 
akan melawan wakil Korea Selatan, Choi Solgyu/Kim So-yeong. Secara 
keseluruhan, Indonesia hanya meloloskan tiga wakil ke babak perempat final 
turnamen ini. Selain Rinov/Pitha dan Tontowi/Winny, ada tunggal putri 
Lyanny Alessandra Mainaky, yang kemarin menang 21-17, 21-19 atas 
pemain Taiwan, Lee Chia Hsin. Lyanny bertemu lawan berat untuk 
memperebutkan tiket ke semifinal. Pemain ranking 49 dunia ini menantang 
unggulan kedua dari Denmark, Mia Blichfeldt, yang saat ini menempati 
peringkat ke-18 dunia. Sesuai jadwal, Tontowi/Winny dan Lyanny tampil 
dalam partai terakhir di lapangan masing-masing. Tontowi/Winny bermain 
di lapangan 1 di mana Rinov/Pitha vs Seo/Chae sebagai partai pembuka, 
sedangkan Lyanny vs Blichfeldt bermain di lapangan 3. 

REPKA DAPAT 
HUKUMAN GANDA 
PENJARA 

Mantan pemain timnas Republik Ceko dan Liga Inggris, Tomas Repka 
mendapat hukuman tambahan 9 bulan penjara sebagai tambahan hukuman 
15 bulan penjara yang diterimanya awal bulan ini. Repka dijatuhi hukuman 7 
bulan oleh pengadilan wilayah Prague barat atas dua tuduhan melakukan 
tindak pidana mengemudi dalam keadaan mabuk. Sebelumnya, pada 7 
Februari lalu, Repka dijatuhi hukuman 15 bulan karena melakukan penipuan 
dalam kasus jual beli mobil Ia dituudh menjual mobil mewah pada seorang 
wanita, setelah ia menyewa mobil tersebut dari pihak lain. Sebelumnya, 
mantan pemain West Ham dan Fiorentina juga pernah tersandung hukum. 
Tahun lalu, ia dijatuhi hukuman enam bulan penjara karena menawarkan 
jasa seks secara online atas nama mantan istrinya, mantan model Playboy 
Vladka Erbova. Hukuman itu kemudian diubah kewajiban melakukan 
pekerjaan sosial. Saat memperkuat West Ham di Lige Premier, Repka 
terkanal sebagai pemain temparamental. Ia pernah menerima 20 kartu 
merah karena gaya bermainnya yang kasar. 

BINTANG SEPAK BOLA 
SINGAPURA 
TERANCAM PENJARA 

Pemain sepakbola Singapura pertama yang bergabung dengan klub Liga 
Inggris, Ben Davis terancam hukuman penjara bila tidak memenuhi 
panggilan wajib militer. Ben Davis menandatangani kontrak untuk bermain 
dengan klub Fulham pada usia 17 tahun, Juli lalu. Ia akan bermain di Fulham 
selama dua tahun, namun persoalannnya menjadi sulit karena pemerintah 
Singapura menolak untuk memberi kemudahan dalam wajib militer yang 
harus dijalani Davis. Setiap pria dewasa warganegara Singapura yang telah 
berusia 18 tahun wajib menjalani dinas militer selama dua tahun, atau 
menjadi anggota polisi atau pelayanan darurat lainnya. Mereka yang 
menolak terancam hukuman penjara selama tiga tahun. Kementerian 
pertahanan Singapura menyatakan menolak mengijinkan Davis untuk 
menunda wajib militernya. Keputusan ini mengundang kontroversi dari 
sebagian masyarakat di kota yang sangat menggemari Liga Premier. 
Kementerian pertahanan menyebut Davis dipersalahkan tidak melaporkan 
diri pada waktunya. "Ia juga dipersalahkan tinggal di luar negeri tanpa ijin," 
tulis kementrian. Selain hukumna penjara tiga tahun, Davis juga terancam 
hukuman denda sebesar 10.000 dolar Singapura (sekitar Rp 103 juta) jika 
melanggar undang-undnag. Menurut media Singapura, Davis diminta untuk 
mendaftarkan diri Kamis pekan lalu. Menurut kementerian, Davis tidak 
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memenuhi syarat untuk mendapatkan keistimewaan penundaan wajib 
militer. Selama 15 tahun, hanya tiga atlet yang mendapatkan hak 
penundaan kewajiban menjalani dinas militer. Satu di antaranya adalah atlet 
renang Joseph Schooling yang membalasnya dengan meraih medali emas 
Olimpiade pertama buat Singapura di Rio de Janeiro pada 2016. 

PRODUSER BTS 
PDOGG RAUP ROYALTI 
TERBESAR 2018 

Produser dari Big Hit Entertainment yang juga menggarap lagu-lagu BTS, 
Pdogg, mendapat penghasilan tertinggi dari royalti pada 2018 berdasarkan 
data yang dirilis Korea Music Copyright Association (KOMCA), Sabtu 
(16/2/2019). Pdogg mendapat penghargaan itu baik sebagai komposer 
maupun penulis lagu dengan royalti terbesar untuk kategori musik pop. 
Pdogg yang bernama asli Kang Hyowon itu menggarap lagu-lagu top BTS, di 
antaranya "DNA", "Fake Love", dan "Idol". Lagu "Fake Love" pernah 
menempati posisi 10 Billboard Hot 100 pada 2018, sedangkan "Idol" 
menempati posisi 11 pada kesempatan berbeda. Selain itu album BTS Love 
Yourself: Tear dan Love Yourself: Answer berhasil menduduki puncak 
Billboard 200. Prestasi Pdogg dengan lagu-lagu BTS diganjar beberapa tiga 
penghargaan Best Producer, yakni pada Gaon Chart Music Awards, Asia 
Artists Awards, dan Mnet Asian Music Awards pada 2019. 

BASTIAN STEEL 
DUKUNG JOKOWI 
ATAU PRABOWO KITA 
TETAP RAKYAT 

Termasuk dalam kalangan pemilih muda, penyanyi Bastian Bintang Simbolon 
(19), yang dikenal sebagai Bastian Steel, tetap menaruh perhatian besar 
terhadap Pilpres 2019. Bagi Bastian, pemilihan presiden dan wakil presiden 
akan memberi pengaruh terhadap masa depan bangsa, baik besar maupun 
kecil. Namun, Bastian mengatakan tak ingin proses pemilihan presiden 
dalam negara demokrasi malah menimbulkan perpecahan. Ia berharap 
masyarakat tetap bisa menghargai perbedaan yang ada, bukan sebaliknya. 
Mau dukung Jokowi atau Prabowo, ya sama saja, kita tetap sama-sama 
rakyat Indonesia, kita pasti pengin yang lebih baik, jangan ada perpecahan 
karena kedua kubu, gitu," ucap Bastian ketika ditemui dalam sebuah acara 
peduli anak-anak penderita kanker, di kawasan Gandaria, Kebayoran Baru, 
Jakarta Selatan, Minggu (17/2/2019). Bastian juga menekankan bahwa 
sebaik apapun calon presiden yang ada saat ini, tak akan ada artinya jika kita 
belum bisa menyikapi segala perbedaan pendapat dan perbedaan pilihan 
dengan bijak. ndonesia akan lebih baik ke depannya, siapa pun presidennya, 
asal masyarakat harus selalu klop untuk menjaga Indonesia yang tenteram," 
tekannya. Jaga, maksudnya supaya pilpresnya tetap aman, siapa pun 
presidennya, kita tetaplah keluarga semua," lanjutnya. Lanjut Bastian Steel, 
ia berkaca pada kondisi keluarganya yang tetap mengedepankan 
musyawarah, meski memiliki pilihan berbeda. "Keluarga gue tuh 
musyawarah banget sih. Gue sama Bokap dan Nyokap (ayah dan ibu) sudah 
kayak teman. Masalah pencoblosan, kita masing-masing semuanya," 
ujarnya. 

KERISPATIH BAKAL 
TAMPIL SATU 
PANGGUNG BARENG 
BADAI DAN SAMMY 
SIMORANGKIR 

Grup band Kerispatih menjadi satu dari sembilan grup musik yang akan 
tampil dalam konser Love Festival Vol.3, yang akan digelar di JCC (Jakarta 
Convention Center), Senayan, Jakarta Pusat pada Jumat (8/2/2019) 
mendatang. Yang menarik, Kerispatih akan berkolaborasi dengan dua 
mantan personelnya, yakni Doadibadai Holo alias Badai (keyboard) dan 
Sammy Simorangkir (vokal). Saat jumpa pers Love Festival Vol.3 Love is Live, 
9 Concerts in 1 Night di CGV Grand Indonesia, Thamrin, Jakarta Pusat, Selasa 
(15/1/2019), Sammy mengatakan bahwa mereka akan bercerita tentang 
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perjalanan musik Kerispatih. adi perjalanan itu tidak melulu tentang musik 
yang berkembang di sisi lain dari Keripatih, akhirnya saya bersolo karier, 
akhirnya Badai juga bersolo karier, di situ ada pendewasaan-pendewasaan 
yang menuntun kami lebih dewasa dalam berpikir," tutur Sammy. "Jadi nanti 
kami konsepnya special colaboration, kalau dibocorin sekarang enggak 
surprise dong," sambungnya. Badai menambahkan, nantinya dia dan kawan-
kawan akan membawakan lagu-lagu andalan mereka dalam versi original 
dan aransemen baru. "Pasti untuk yang kali karena special colaboration pasti 
ada kejutan, mungkin ada beberapa lagu yang kami nyanyikan dengan 
original,mungkin banyak yang kangen yang original version-nya," ujar Badai. 
"Tapi ada beberapa lagu yang akan kami rombak jadi lebih deep lagi 
aransemennya. Yang pasti ada dua karakter suara di sini dan pastinya akan 
mewakili lagu-lagu cinta kalian semua," lanjutnya. 

RICKY�“�SERINGAI’�
SEBUT PARA MUSISI 
AKAN GELAS 
MUSYAWARAH 
NASIONAL SETELAH 
RUU PERMUSIKAN 

Hasil Konferensi Meja Potlot sepakat menolak sepenuhnya dan meminta 
RUU Permusikan dibatalkan. Konferensi yang digelar di markas besar grup 
musik Slank di Jalan Potlot, kawasan Duren Tiga, Jakarta Selatan, Selasa 
(12/2/2019), dihadiri oleh berbagai pihak pemangku kepentingan musik 
Tanah Air. Menurut gitaris Seringai, Ricky Siahaan, pertemuan tersebut juga 
membicarakan rencana musyawarah musik Indonesia dengan lingkup 
nasional. "Kalau mau tahu masalah musik di Indonesia apa saja, ya itu harus 
ada wadahnya, harus ada forumnya, nanti itu diadakannya di Musyawarah 
Nasional (Musik Indonesia) ini," ucap Ricky kepada Kompas.com, melalui 
sambungan telepon, Jumat (15/2/2019). Rencananya, kata Ricky, 
musyawarah tersebut akan digelar dalam beberapa bulan ke depan. Dengan 
catatan, RUU Permusikan sudah dibatalkan pembuatannya oleh Komisi X 
DPR RI. "Rencananya bulan November 2019, tapi fokus kita sebelum ke 
Musyawarah Nasional itu, harus dibatalkan dulu RUU Permusikan, baru 
nanti kita bisa gelar musyawarah, kalau memang tujuan utamanya 
memperbaiki ekosistem musik," ungkap Ricky. Rencananya bulan November 
2019, tapi fokus kita sebelum ke Musyawarah Nasional itu, harus dibatalkan 
dulu RUU Permusikan, baru nanti kita bisa gelar musyawarah, kalau 
memang tujuan utamanya memperbaiki ekosistem musik," ungkap Ricky. 
Menurut Ricky, musyawarah tersebut nantinya diharapkan bisa mengetahui 
seluruh permasalahan dan solusi untuk dunia musik Tanah Air. Sehingga, 
kata Ricky, apabila ada peraturan yang mengatur tentang musik bisa benar-
benar menguntungkan dan diterima para pelaku musik Indonesia. "Diskusi 
dulu lah sama semua stake holder (pemangku kepentingan) yang ada di 
Indonesia dari Sabang sampai Merauke, soalnya kan dinamikanya kan 
berbeda-beda nih," ungkap Ricky. 

SHERLY SHEINAFIA 
BERI NYAWA BARU 
UNTUK�LAGU�“SETIA” 

Lagu yang pernah dipopulerkan almarhum Chrisye, "Setia", dibawakan 
kembali oleh penyanyi Sheryl Sheinafia (22). Sheryl memberi nyawa baru 
bagi lagu ciptaan Guruh Soekarnoputra tersebut. "Mungkin banyak orang 
yang enggak nyangka lagu ini bisa di-twist sampai segininya. Karena 
memang musiknya sudah sangat indah dikemas sama Om Erwin ya. Om 
Erwin Gutawa. Tapi kami bedah-bedah sedikit sound-nya," ungkap Sheryl 
saat ditemui di kawasan Cilandak, Jakarta Selatan, Jumat (16/2/2019). Sheryl 
memberi bocoran bahwa dalam lagu "Setia" versi baru ini akan ada bunyi-
bunyian kekinian. "Kami jadiin sedikit elektronik dan in tone lagi dengan 
notasinya Sheryl. Itu sih yang bikin orang kayak enggak nyangka bisa bikin 
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kayak gini," kata Sheryl. Bagi Sheryl, menggubah aransemen sebuah lagu 
bukan hanya urusan menambahkan bunyi-bunyian baru saja. "Kemasannya 
yang pasti, aku kalau bikin lagu sudah menentukan juga warna lagu ini. 
Enggak sekadar warna ya, literally warna aku pilih ungu sama merah kayak 
yang aku pakai sekarang, sama musiknya electronik vibes-nya," ujar Sheryl. 

Dalam Waktu Dekat, 
BI Keluarkan Izin 
LinkAja 

Proses pembentukan produk teknologi finansial (fintech) sinergi milik 
Himpunan Bank Milik Negara (Himbara ), Telkomsel, dan Pertamina, 
memasuki tahap final. Bank Indonesia menyebut pengajuan izin terkait 
aplikasi tersebut sudah masuk dan tinggal dieksekusi dalam waktu dekat. 
"(Aplikasinya) nampaknya sudah tahap akhir, mudah-mudahan bisa 
terealisasi dalam waktu dekat," ujar Deputi Gubernur BI Sugeng di gedung 
BI, Jakarta, Kamis (21/2/2019). Sugeng mengatakan, tak ada hambatan 
berarti dalam pengurusan izin LinkAja. BI melihat sistem LinkAja yang sudah 
digodok di tahap akhir. "Progress-nya cukup bagus, permohonan sudah 
diajukan ke BI dan dokumen-dokumen sudah dilengkapi," kata Sugeng. 
Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Rini Soemarno sebelumnya 
telah memastikan layanan keuangan elektronik LinkAja akan dirilis dalam 
waktu dekat. Bila tak ada aral melintang, LinkAja akan di-launching pada 
Maret 2019. "LinkAja sebentar lagi launch, BUMN ini kan ada ulang tahun. 
Kita harapkan permulaan Maret ini sudah bisa di-launching," ungkap Rini. 
Tujuan pembuatan platform berbasis QR Code tersebut untuk 
mempermudah transaksi pembayaran dalam satu wadah. Nantinya LinkAja 
akan menyasar masyarakat hingga ke pelosok Indonesia. LinkAja merupakan 
penggabungan berbagai layanan pembayaran elektronik lima perusahaan 
BUMN di dalam satu platform. Perusahaan tersebut diantaranya 
Telekomunikasi Indonesia, Bank Mandiri, Bank Rakyat Indonesia (BRI), Bank 
Negara Indonesia (BNI), dan Bank Tabungan Negara (BTN). 

BCA Tunggu Uji Tuntas 
terhadap Bank yang 
akan Diakuisisi 

Rencana aksi korporasi PT Bank Central Asia Tbk ( BCA) lewat akuisisi bank 
kecil semakin terang. Mengutip Kontan.co.id Rabu (20/2/2019), Direktur 
Utama BCA Jahja Setiaatmadja mengatakan pihaknya sudah mendapatkan 
bakal calon bank yang bakal dicaplok. "Sudah ada, tapi belum dipublikasikan 
saja. Karena harganya belum cocok, masih ada due diligence dan karena 
masih perlu penyesuaian lagi," katanya saat ditemui di Jakarta, Selasa 
(19/2/2019). Jahja mengisyaratkan bank yang akan diakuisisi masuk dalam 
kategori bank umum kelompok usaha (BUKU) I dengan modal inti di bawah 
Rp 1 triliun. Selain itu, bank bersandi bursa BBCA ini juga menyebut bank 
tersebut bukan perusahaan terbuka (Tbk). Jahja mengatakan pihaknya 
sudah melakukan pembicaraan secara rutin dengan pihak Otoritas Jasa 
Keuangan (OJK). Kini, BCA sedang menantikan hasil due diligence atau uji 
tuntas serta harga jual bank tersebut. Menurutnya, proses akuisisi ini 
membutuhkan waktu yang lama lantaran ada banyak dokumen yang perlu 
dilengkapi serta ada beberapa hal lain yang perlu diteliti. Misalnya, terkait 
dengan kantor cabang, izin perbankan, nasabah dan lain-lain. "Tidak bisa 
langsung, kalau asing baru cepat karena mereka begitu sudah ada network 
dan cabang-cabang, ada izin bank. Berapapun dibeli, kalau kita kan tidak, 
harus teliti," terangnya. Secara terpisah, Kepala Eksekutif Perbankan OJK 
Heru Kristiyana mengatakan bahwa rencana tersebut sudah mendekati 
tahap akhir. Bank Royal? Meski tidak mengkonfirmasi, Heru sempat 
menyebutkan bakal calon nama bank yang akan diambil oleh BCA yang 
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kerap ditanyakan yaitu PT Bank Royal Indonesia. "Kamu kan sudah disebut-
sebut terus kan, BCA sama Bank Royal? Tanyakan ke Pak Jahja, sudah dekat 
itu," singkat Heru. Bila ditelusuri, Bank Royal memang sesuai dengan kriteria 
yang dilontarkan oleh BCA yakni bank BUKU I dan perusahaan non Tbk. 
Pasalnya merujuk laporan keuangan kuartal III 2018, Bank Royal memiliki 
total modal inti dan modal pelengkap sebesar Rp 336,42 miliar alias masuk 
dalam ketegori BUKU I. Sementara untuk modal inti (tier I) tercatat sebesar 
Rp 330,01 miliar per akhir 2018 lalu. Untuk ukuran bank kecil, Royal Bank 
memiliki modal yang sangat tebal. Tercermin dari rasio kecukupan modal 
atau capital adequacy ratio (CAR) yang mencapai 58,35 persen, posisi ini 
naik dari kuartal III 2017 sebesar 42,2 persen. Saat ini kepimilikan Bank Royal 
sebagian besar dipegang oleh PT Royalindo Investama Wijaya sebesar 82,69 
persen. Sementara sisa saham lainnya milik perorangan, antara lain Herman 
Soemedi, Ibrahim Soemedi, Ko. Sugiarto dengan porsi saham masing-masing 
2,94 persen. Kemudian ada Leslie Soemdi 5,71 persen dan 2,77 persen 
sisanya dipegang Nevin Soemedi per 31 September 2018. Sebelumnya, 
Royal Bank bernama PT Bank Rakjat Parahyangan nama ini kemudian 
berubah lagi di tahun 1982 menjadi PT Bank Pasar Rakyat Parahyangan. Baru 
di tahun 1990 nama PT Bank Royal Indonesia resmi disahkan. Secara kinerja, 
dalam laporan bulan Januari 2019 Bank Royal mencatatkan realisasi kredit 
sebesar Rp 554,53 miliar jumlah ini menurun 4,56 persen dari periode tahun 
sebelumnya. Sementara total aset per bulan Januari 2018 tercatat mencapai 
Rp 904,43 miliar atau naik 1,8 persen year on year (yoy). Laba Bank Royal 
per Januari 2019 masih relatif rendah yakni Rp 471 juta. Namun, jumlah ini 
sudah lebih baik dibandingkan Januari 2019 yang merugi Rp 237 juta. Walau 
pihak BCA belum mengumumkan secara resmi bank mana yang akan 
dicaplok. Jahja menjelaskan, nantinya bank tersebut dimungkinkan tidak lagi 
menyasar segmen digital seperti yang diserukan sebelumnya. "Tidak jadi 
(bank digital). Dijadikan segmen lain," jelasnya. OJK pun menyebut pihaknya 
sudah membicarakan perihal rencana akusisi bank oleh BCA. Sayangnya, 
Heru belum dapat mengumumkan hasil pembicaraan tersebut. Yang jelas, 
OJK memang sudah terang-terangan mendorong aksi konsolidasi perbankan. 
Malah, OJK akan mengkaji aturan kepemilikan tunggal perbankan alias single 
presence policy (SPP). Artinya, bank domestik diperbolehkan untuk 
mengambilalih kepemilikan saham di lebih dari satu bank tanpa harus 
digabung (merger). Sebab, menurut Heru dengan cara ini industri perbankan 
akan lebih efektif, asal tetap dilakukan dalam lingkup konsolidasi. "Banyak 
bank besar tanya ke kami, mereka mau ambil bank kecil tetapi tidak ada 
manfaatnya kalau di-merger. Tentu kalau seperti itu banknya tidak 
maksimal," ujar Heru. Pihak pengawas perbankan juga memberikan lampu 
hijau bagi bank yang berniat akusisi lebih dari satu bank sesegera mungkin 
alias tidak perlu menunggu hasil revisi aturan SPP. "Tidak usah (menunggu 
aturan SPP), sudah lakukan saja sambil kita lakukan evaluasi. Silahkan dia 
(bank besar) ambil, kalau mau dijadikan bank digital boleh, jadi bank khusus 
wealth management silahkan saja. Tapi, dalam lingkup konsolidasinya dia 
(bank besar)," ungkapnya. Dengan cara ini, bila ke depan bank kecil hasil 
akuisisi membutuhkan modal atau kesulitan likuiditas maka bisa dibantu 
oleh induk. 
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Akhir 2018, Utang Luar 
Negeri Indonesia Naik 
Jadi 376,8 Miliar Dollar 
AS 

Bank Indonesia (BI) mencatatkan pertumbuhan Utang Luar Negeri 
(Indonesia) pada kuartal IV-2018 sebesar 17,7 miliar dollar AS menjadi 376,8 
miliar dollar AS. ULN tersebut teridiri atas utang pemerintah dan bank 
sentral sebesar 186,2 miliar dollar AS, serta utang swasta dan BUMN sebesar 
190,6 miliar dollar AS. BI menjelaskan, meningkatnya posisi ULN 
dibandingkan dengan kuartal sebelumnya disebabkan neto transaksi 
penarikan ULN dan pengaruh penguatan nilai tukar rupiah terhadap dollar 
AS sehingga utang dalam rupiah yang dimiliki oleh investor asing tercatat 
lebih tinggi dalam denominasi dollar AS. "Secara tahunan, ULN Indonesia 
pada akhir kuartal IV 2018 tumbuh 6,9 persen (yoy), meningkat 
dibandingkan dengan pertumbuhan pada akhir kuartal sebelumnya sebesar 
4,2 persen (yoy). Peningkatan pertumbuhan ULN tersebut bersumber dari 
pertumbuhan ULN pemerintah maupun ULN swasta," sebut BI dalam 
keterangan tertulis di laman resminya, Jumat (15/2/2019). Adapun 
rinciannya, posisi ULN pemerintah pada akhir kuartal IV 2018 tercatat 183,2 
miliar dollar AS, meningkat 7,1 miliar dollar AS dibandingkan dengan posisi 
pada akhir kuartal sebelumnya. Peningkatan tersebut terutama karena 
kenaikan arus masuk dana investor asing di pasar SBN domestik serta 
ketidakpastian pasar keuangan global yang sedikit mereda. Selain itu, 
kenaikan tersebut juga dipengaruhi oleh penerbitan SBN valuta asing dalam 
rangka pre-funding fiskal tahun 2019. Secara tahunan, ULN pemerintah pada 
akhir triwulan IV 2018 tumbuh 3,3 persen (yoy). Adapun posisi ULN swasta 
pada akhir kuartal IV 2018 meningkat 10,6 miliar dollar AS dibandingkan 
dengan triwulan sebelumnya. Peningkatan tersebut terutama didorong 
peningkatan posisi kepemilikan surat utang korporasi oleh investor asing. 
"ULN swasta sebagian besar dimiliki oleh sektor jasa keuangan dan asuransi, 
sektor industri pengolahan, sektor pengadaan listrik, gas, uap/air panas 
(LGA), serta sektor pertambangan dan penggalian," jelas BI. Pangsa ULN di 
keempat sektor tersebut terhadap total ULN swasta mencapai 73,8 persen. 
Secara tahunan, ULN swasta pada akhir kuartal IV 2018 tumbuh meningkat 
sebesar 10,9 persen (yoy). BI mengklaim struktur ULN Indonesia tetap sehat 
yang dicerminkan dari rasio ULN Indonesia terhadap Produk Domestik Bruto 
(PDB) pada akhir Desember 2018 yaitu sebesar 36 persen. "Rasio tersebut 
masih berada di kisaran rata-rata negara peers," tulis BI. Selain itu, BI 
menjelaskan, struktur ULN Indonesia tetap didominasi ULN berjangka 
panjang yang memiliki pangsa 86,3 persen dari total ULN. " Bank Indonesia 
dan Pemerintah terus berkoordinasi untuk memantau perkembangan ULN 
dan mengoptimalkan perannya dalam mendukung pembiayaan 
pembangunan, dengan meminimalisasi risiko yang dapat memengaruhi 
stabilitas perekonomian," tukas BI. 

2018, Aset Syariah 
Maybank Tumbuh 
11,2 Persen jadi Rp 30 
Triliun 

JAKARTA, KOMPAS.com - Maybank Indonesia mencatat pertumbuhan 
perbankan syariah yang semakin kuat dari tahun ke tahun. Selama 2018, 
aset syariah Maybank tumbuh 11,2 persen menjadi Rp 30,2 triliun. Presiden 
Direktur Maybank Indonesia Taswin Zakaria mengatakan, aset syariah 
mencapai 17 persen dari total aset bank. "Unit usaha syariah Maybank 
menunjukkan kienrja membanggakan selama 2018," ujar Taswin di Jakarta, 
Senin (18/2/2019). Selama 2018, pembiayaan syariah tumbuh 14,6 persen 
yoy menjadi 23,7 triliun. Sementara dana nasabah syariah tumbuh cukup 
kuat, yakni 39,7 persen menjadi 23,3 triliun. Dana tersebut berkontribusi 
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19,9 persen terhadap total dana pihak ketiga bank. Selain itu, terdapat 
perbaikan kualitas aset dengan non performing finance (NPF) sebesar 2,81 
persen. Persentasenya turun daripada perolehan Desember 2017 dengan 
NPF 3 persen. "Maybank juga ditunjuk sebagai mitra pengelola keuangan 
haji oleh Badan Pengelola Keuangan Haji," kata Taswin. Tak hanya itu, 
Maybank juga menyediakan fasilitas nilai lindung berbasis syariah pertama 
di Indonesia. Maybank juga ditunjuk sebagai joint lead/joint sharia advisor 
untuk Global Green Sukuk RI. "Kami menilai inisiatif syariah plus dengan 
menempatkan produk syariah di semua lini usaha dan segmen nasabah 
sudah tepat," pungkas Taswin. 

10 Saham Pencetak 
Keuntungan Tertinggi 
Pekan Ini 

JAKARTA, KOMPAS.com - Indeks Harga Saham Gabungan ( IHSG) Bursa Efek 
Indonesia ditutup melemah 0,56 persen ke level 6.501,38 pada Jumat 
(22/2/2019). Namun selama sepekan itu, IHSG tercatat masih menguat 1,76 
persen. Adapun beberapa saham mencatatkan kenaikan harga yang tinggi 
dan menjadi top gainers. Saham PT Armada Berjaya Trans Tbk (JAYA) yang 
baru melantai di bursa di pekan lalu, memimpin daftar top gainers dengan 
kenaikan sebesar 87,5 persen. Berikut 10 saham yang menjadi top gainers 
selama sepekan lalu (18-22 Februari 2019): 1. JAYA 87,50 persen 2. OCAP 
79,63 persen 3. INPS 47,06 persen 4. NATO 36,63 persen 5. PNSE 30,23 
persen 6. MPPA 29,85 persen 7. BALI 29,65 persen 8. BRAM 27,82 persen 9. 
SQMI 27,69 persen 10. PUDP 27,22 persen 

HOAKS PERUBAHAN 
KEBIJAKAN 
PRIVASI,SEMUA 
UNGGAHAN 
FACEBOOK AKAN 
“PUBLIC” 

Sejumlah unggahan yang beredar di Facebook menyebut bahwa media 
sosial besutan Mark Zuckerberg itu memiliki kebijakan privasi baru terkait 
pengaturan kerahasiaan konten pengguna. Kabar ini beredar setidaknya 
sejak akhir Januari 2019. Dalam informasi berbahasa Inggris itu, disebutkan 
segala bentuk unggahan di Facebook mulai besok akan bersifat publik, 
meskipun sudah disembunyikan atau dibatasi oleh penggunanya. Namun, 
Facebook telah memberi bantahan dan klarifikasi terkait informasi yang 
beredar itu. Namun, Facebook telah memberi bantahan dan klarifikasi 
terkait informasi yang beredar itu. Narasi yang beredar Dalam sejumlah 
unggahan disebutkan bahwa Facebook akan mengubah aturan tentang 
privasi unggahan penggunanya. Jika sebelumnya pengguna bisa mengatur 
dalam mode privat, maka kini tak bisa dilakukan sehingga semua unggahan 
menjadi mode "public". Dengan mengubah kebijakan ini, maka Facebook 
disebut dapat dengan bebas menggunakan konten yang telah diunggah 
penggunanya. Informasi ini berisi sejenis pernyataan kepada Facebook 
bahwa para pengguna tidak mengizinkan Facebook untuk menggunakan 
konten-konten miliknya. Di dalam pesan itu juga terdapat perintah untuk 
menyalin-tempel pesan tersebut pada akun Facebook-nya masing-masing. 
Ini harus dilakukan dengan maksud memberi tahu pihak Facebook bahwa 
kita tidak mengizinkan pengambilan konten, sekaligus menghalau sistem 
Facebook yang bisa menggunakan konten siapa dengan sistem mereka 
Berikut pernyataan lengkapnya: Dont forget tomorrow starts the new 
Facebook rule where they can use your photo Dont forget Deadline 
tomorrow !!! Everything youve ever posted becomes public from tomorrow. 
Even messages that have been deleted or the photos not allowed. It costs 
nothing for a simple copy and paste, better safe than sorry. I do not give 
Facebook or any entities associated with Facebook permission to use my 
pictures, information, messages or posts, both past and future. With this 
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statement, I give notice to Facebook it is strictly forbidden to disclose, copy, 
distribute, or take any other action against me based on this profile and/or 
its contents. The content of this profile is private and confidential 
information. The violation of privacy can be punished by law (UCC 1-308- 1 1 
308-103 and the Rome Statute NOTE: Facebook is now a public entity. All 
members must post a note like this. If you prefer, you can copy and paste 
this version. If you do not publish a statement at least once it will be tacitly 
allowing the use of your photos, as well as the information contained in the 
profile status updates. 

TWITTER TETAP 
SIMPAN PERCAPAKAN 
DM MESKI SUDAH DI 
HAPUS PENGGUNA 

Jejaring sosial Twitter rupanya memiliki definisi "delete" yang berbeda. 
Baru-baru ini, beredar kabar bahwa isi Direct Message (DM) Twitter 
dilaporkan masih tersimpan di server, meski sudah dihapus di ponsel 
pengguna. Hal ini diugkap oleh peneliti sekuriti, Karan Saini. Ia menemukan 
fakta tersebut setelah bisa mengembalikan DM Twitter yang sudah 
dihapusnya bertahun-tahun yang lalu. DM yang dihapus juga berasal dari 
akun Twitter miliknya yang tidak lagi digunakan. Berdasarkan eksperimen 
itu, Saini menyimpulkan bahwa DM akun Twitter yang sudah dihapus masih 
bisa dikembalikan, meski akun sudah tidak dipakai atau dinon-aktifkan. Saini 
menambahkan, DM yang dihapus, meski hilang dari antarmuka Twitter, 
masih bisa dikembalikan dan masih tersimpan di server Twitter. Pengguna 
bisa menemukan DM yang telah terhapus tersebut di fitur "archive" pada 
jejaring sosial tersebut. Padahal, berdasarkan kebijakan yang dibuat oleh 
Twitter di halaman berikut ini, tercantum bahwa Twitter bakal menghapus 
semua data pengguna setelah 30 hari mereka melakukan penutupan akun. 
Namun, penemuan Saini ini seakan membuktikan bahwa Twitter, 
menurutnya, memang tak benar-benar menghapus isi DM pengguna 
sepenuhnya, dan malah justru masih menyimpan isi DM di dalam server. 
Tanggapan Twitter Melihat hal ini, pihak Twitter pun angkat bicara. Pihaknya 
mengatakan bakal melakukan investigasi terkait masalah DM ini dengan 
melihat kasus dari ruang lingkup yang lebih besar. Meski begitu, jika apa 
yang ditemukan Saini benar, maka isu privasi ini bisa dibilang menyimpang 
dari kebijakan Twitter lantaran fungsi "delete" tak bekerja sebagaimana 
mestinya, seperti dirangkum KompasTekno dari DigitalTrends, Senin 
(18/2/2019). Sebelumnya, Twitter sempat dilanda beberapa isu privasi, 
seperti DM "nyasar" yang terkirim dari akun-akun bisnis ke para 
pengembang yang terdaftar di Twitter. Ada pula bug privasi terkait "private 
tweets" yang bisa dilihat oleh orang umum. 

KARENA CAPTAIN 
MARVEL BRIE LARSON 
JADI BANYAK 
BERMEDITASI 

Aktris Brie Larson bercerita tentang pengalamannya saat menjadi bintang 
utama dalam film Captain Marvel, peremuan yang digambarkan memiliki 
kekuatan super dari alien. Dalam konferensi pers film tersebut yang digelar 
di Marina Bay Sands, Singapura, baru-baru ini, Larson bercerita bahwa dia 
melakukan meditasi untuk menemukan kekuatan perempuan agar bisa 
memaknai dan mewujudkannya. "Bagi saya, ini semua tentang 
menempatkan diri saya dalam pengalaman yang memungkinkan saya untuk 
menghadapi diri saya sendiri," kata Larson. Dan yang utama adalah 
kekuatannya, menjadi kuat, dan banyak bermeditasi tentang seperti apa 
kekuatan perempuan," sambungnya. Larson pun menjalani pelatihan setiap 
hari selama berbulan-bulan demi memberikan kualitas akting terbaik saat 
memerankan Captain Marvel yang disebut sebagai superhero terkuat di 
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jagat Marvel. "Dan (saya) tidak ingin hanya meniru hal-hal yang telah saya 
lihat di layar sebelumnya, tetapi untuk memahami apa rasanya dan 
mewujudkannya dalam diri saya," tutur Larson. "Saya mengikuti pelatihan 
setiap hari selama sembilan bulan untuk melihat seberapa besar kekuatan 
saya," imbuhnya 

USAI DIPROTES 
HOLLYWOOD SEMUA 
KATEGORI OSCAR 
2019, AKHIRNYA 
DITAYANGKAN LIVE 

Academy of Motion Picture Arts and Sciences akhirnya membatalkan 
keputusan kontroversial mereka untuk mengumumkan pemenang empat 
kategori penghargaan Oscar 2019 selama jeda iklan, pada 24 Februari 2019 
nanti Keempat kategori itu adalah cinematography, editing, hair & makeup, 
dan live action short. Menyusul pertemuan pada Kamis (14/2/2019) malam 
dengan para sinematografer, para petinggi Academy termasuk presiden 
John Bailey dan CEO Dawn Hudson, berjanji untuk menayangkan setiap 
kategori�penghargaan.�“Akademi�telah�mendengar�tanggapan�dari�para�
anggotanya mengenai pembacaan nominasi empat kategori penghargaan 
Oscar tersebut. Semuanya akan disajikan tanpa suntingan, dalam format 
tradisional kami," begitu bunyi pernyataan tertulis dari pihak Academy 
Dengan adanya keputusan dari pihak Academy itu, diperkirakan perhelatan 
Oscar 2019 akan berlangsung lebih dari tiga jam. Sebelumnya, sejumlah 
aktor, aktris, sutradara, dan puluhan sineas Hollywood lainnya melayangkan 
protes karena menganggap Academy Awards merendahkan empat kategori 
di atas dengan berniat mengumumkan pemenangnya saat jeda iklan. Ada 
Brad Pitt, George Clooney, Robert De Niro, Sandra Bullock, Christopher 
Nolan, Guillermo del Toro, dan Alfonso Cuaró, Emma Stone, dan masih 
banyak lagi. 

DARI DOCTOR STANGE 
BENEDICT 
CUMBERBATCH�KINI�“�
MENJELMA”�JADI 
SETAN 

Penulis Neil Gaiman mengungkapkan bahwa aktor asal Inggris, Benedict 
Cumberbatch, akan memerankan karakter Setan dalam seri adaptasi novel 
produksi Amazon berjudul Good Omens. Gaiman mengatakan bahwa tokoh 
Pangeran Kegelapan yang akan dimainkan oleh Cumberbatch nantinya 
berupa animasi Setan raksasa setinggi 400 kaki atau sekitar 122 meter. Pria 
yang identik dengan peran Sherlock Holmes dan Doctor Strange itu akan 
muncul dalam episode ke-6 yang tayang pada 31 Mei 2019. Sebelumnya 
diumumkan bahwa Frances McDormand akan terlibat dalam seri tersebut 
sebagai pengisi suara karakter Tuhan. Aktor dan aktris kawakan lainnya yang 
ikut andil adalah Jack Whitehall, Michael McKean, Miranda Richardson, Jon 
Hamm, dan Nick Offerman. Good Omens adalah novel pertama Gaiman, 
ditulis secara kolaboratif dengan Pratchett yang meninggal pada 2015. 
Kisahnya tentang ambang kiamat saat umat manusia bersiap untuk 
penghakiman terakhir. Tapi Aziraphale (Michael Sheen), malaikat yang agak 
cerewet, dan Crowley (David Tennant), iblis, tidak antusias dengan akhir 
dunia. 

FAKTA DIBALIK BLUE 
BAYOU JUDUL 
SAMARAN UNTUK 
FLIM BLACK WIDOW 

Ketika jadwal produksi film Black Widow semakin dekat, kini terungkap 
bahwa film tersebut akan dibuat dengan nama Blue Bayou sebagai judul 
produksi atau samaran. Menurut Production Weekly, film yang dibintangi 
Scarlet Johansson itu akan mulai shooting di Inggris pada Juni 2019. 
Meskipun belum ada konfirmasi resmi, "Blue Bayou" diketahui merupakan 
lagu yang ditulis dan dinyanyikan oleh Roy Orbison. Lagu itu kemudian 
menjadi salah satu lagu paling populer pada masanya setelah dibawakan 
oleh rocker Linda Ronstadt. Lagu ini menghasilkan dua nominasi Grammy 
untuk Ronstadt pada 1977, satu untuk kategori Record of the Year dan satu 
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lagi untuk Best Pop Vocal Performance. "Blue Bayou" juga pernah 
memuncak di tempat ketiga di tangga lagu Hot 100 Billboard. Sebagai 
informasi, judul samaran akan digunakan selama pembuatan film untuk 
menjaga publik menjauh dari set. Penggunaan judul tersebut sudah lumrah 
dilakukan di dunia perfilman Hollywood. Baca juga: Rambut Black Widow 
Berubah Pirang di Avengers: Infinity War Kembali ke film Black Widow, 
shooting-nya akan berlokasi di Pinewood Studios di Iver Heath, 
Buckinghamshire, sebuah studio yang pernah digunakan untuk memfilmkan 
beberapa adegan dalam Doctor Strange, Guardians of the Galaxy, dan 
Avengers: Age of Ultron. Cate Shortland akan duduk sebagai sutradara, 
sementara Robert Hardy telah dinyatakan sebagai direktur fotografi. Selain 
trio bos Marvel yang biasa - Kevin Feige, Louis D Esposito, dan Victoria 
Alonso - sebagai produser, Brad Winderbaum juga berada di posisi yang 
sama. Winderbaum sebelumnya memproduseri film Ant-Man dan Thor: 
Ragnarok. Dalam timeline Marvel Cinematic Universe, Black Widow akan 
mengambil latar waktu antara 2005 hingga 2006, menempatkannya hanya 
beberapa tahun di depan Iron Man (2008). Meskipun belum ada tanggal rilis 
yang diumumkan, diasumsikan Black Widow akan tayang pada 1 Mei 2020. 

TIKET GALA PREMIERE 
DILAN 1991 DI 
BANDUNG LANGSUNG 
LUDES 

Gala premiere film Dilan 1991 akan digelar secara besar-besaran di 
Bandung. Dengan tiket Rp Rp 10.000, pihak rumah produksi Max Pictures 
merasa yakin para penggemar novel dan film Dilan akan senang. Respons 
positif terhadap film Dilan 1991 diberikan para penggemarnya. Buktinya, 
ketika baru saja dibuka pada Kamis (14/2/2019), penjualan tiket online 
untuk gala premiere film Dilan 1991 langsung ludes untuk beberapa jam 
pemutaran di seluruh bioskop yang ada di Bandung. Namun, Produser Max 
Pictures Ody Mulya menjelaskan, masih ada tiket yang bisa dibeli langsung 
pada hari H atau 24 Februari 2019, di bioskop-bioskop di Bandung. 
"Alhamdulillah, respons positif diberikan untuk film Dilan 1991. Jadi yang 
belum sempat beli tiket film Dilan 1991 untuk tanggal 24 Februari 2019, bisa 
langsung ke bioskop, mudah-mudahan bisa dapat tiket," ujarnya melalui 
siaran pers yang dikirim rumah produksi Falcon Pictures, Jumat (15/2/2019). 
Pemeran Milea, Vanesha Prescilla mengungkapkan rasa bahagianya saat 
mendapatkan kabar penjualan tiket film Dilan 1991 di seluruh bioskop di 
Bandung pada saat gala premier, beberapa show sudah terjual habis. 
“Alhamdulillah, saya ucapkan terima kasih kepada seluruh penggemar film 
Dilan dan pecinta film Indonesia. Semoga nanti saat film Dilan tayang di 
bioskop juga mendapatkan respons positif lebih besar lagi di seluruh 
Indonesia,”�katanya.�Sedangkan�sutradara�film Dilan 1990 dan 1991, Fajar 
Bustomi, berharap film Dilan 1991 bisa menghibur. "Detak jantung makin 
kencang, semakin banyak Berdoa pastinya semoga hasilnya disukai dan 
bahagia yang nonton," harapnya. Film yang dibintangi oleh Iqbaal 
Ramadhan, Vanesha Prescilla, Yuriko, Debo, Gusti, Brandong, Ridwan Kamil, 
dan artis besar lainnya. Dilan 1991 akan tayang serentak di seluruh bioskop 
di Indonesia pada 28 Februari 2019. 

Dan seterusnya.... 


